

Estarán con las familias de acogida hasta finales del mes de agosto

Vallès Obert acoge a 161 niños

REDACCIÓN

Se trata de 161 niños y niñas de Ucrania. El sábado pasado por la tarde, por los alrededores del Teatre Auditori, paseaban tranquilos con las familias acogedoras. Forman parte de un grupo (hay otros que van a otras comarcas de Cataluña) que los miembros de la asociación Vallès Obert que preside **Manuel Pedraza** (ver Entrevista) han traído este año a la comarca del Vallès Oriental. Como entidad activa de Granollers los de Vallès Obert quisieron que fuera el alcalde **Josep Mayoral** quien les dirigiera unas palabras y les diera la bienvenida, ya que su presencia en la ciudad está ligada a una serie de actividades a las que no son ajenos desde el Ayuntamiento, ya que esa misma tarde tuvo lugar la actuación del grupo folclórico Vecherinka, que contó con la asistencia de un importante número de personas. Los niños, procedentes de la localidad ucraniana de Ivaniv de 12.000 habitantes y situada en un radio distante 50 kilómetros de la central nuclear de Chernobil, están expuestos como toda la población de la zona a los peligros de una radiación que aún sigue causando problemas muchos años después de explotar, un hecho que sucedió en 1986 con graves consecuencias. Fue años después que se pusieron en marcha iniciativas como la Granollers Obert con el objetivo de intentar que los niños de esta zona pudieran vivir, durante una temporada, en otros países para disfrutar de una vida sana y poder, si lo ne-



El alcalde Josep Mayoral les entregó un obsequio.



Vallès Obert pide más familias acogedoras de Granollers.

cesitaban, contar con una buena asistencia médica.

ACTO SOLIDARIO

Desde entonces la entidad que preside Pedraza viene desarrollando un programa que se con-

creta, cada verano, en la estancia en nuestra comarca y otros pueblos de Cataluña de niños y niñas que, previamente seleccionados y con el permiso de sus familias, se trasladan hasta aquí para disfrutar de una mayor calidad de vida. A partir de aquí,

son las familias acogedoras quienes se convierten en las principales representantes de un acto de solidaridad que muchas repiten cada año al albergar en su casa durante dos meses, a un integrante de este colectivo. Como recuerda su presidente, "este acto constituye una demostración de generosidad muy grande por parte de las familias, ya que tienen que hacerse cargo de algunos gastos, así como de la comida, atención... Para muchas de estas familias la experiencia resulta gratis, pero también es evidente que hay personas que se encuentran con algún problema, ya que no podemos olvidar que se trata de niños y niñas de entre 7 y 13 años que en ocasiones echan en falta a sus padres; que a veces hacen alguna travesura...".

Conscientes del camino recorrido en estos más de doce años de funcionamiento, Pedraza indica que "actualmente nuestro trabajo y el proyecto que realizamos cada año empieza a ser más valorado y nos congratulamos de contar con la ayuda de unos cuantos ayuntamientos como los de Granollers, La Roca, Santa Eulàlia de Ronçana, Montornès, Llinars...". En muchos de estos pueblos la presencia de niños ucranianos es más que notoria estos días al coincidir en la adopción temporal varias familias. Proporcionalmente y por lo que se refiere a la población, el presidente de Vallès Obert se lamenta de que "en Granollers, hay pocas familias que colaboren con nosotros y no entendemos bien el porqué: la entidad es de aquí, aquí llevamos también a cabo diversas iniciativas...". Al tratar de encontrar la respuesta adecuada, Pedraza dice que "a lo mejor es porque hay otras entidades dedicadas a la solidaridad...". Los niños y niñas ucranianos, que reciben atención médica y tienen un equipo de apoyo de monitores que hablan ruso, estarán en nuestra comarca hasta finales del mes de agosto.

Restaurant
ATENEA

de l'Atenea Vallès Aparthotel ****
Magallanes / Aragó - 08400 GRANOLLERS

REUNIONES DE EMPRESA A LA CARTA

FORFAIT TODO INCLUIDO: 39€

Incluye: Sala de reunión + coffee-break + comida gastronómica.

**BANQUETES - CELEBRACIONES FAMILIARES
EVENTOS INOLVIDABLES**

MENÚS TODO INCLUIDO: 32 € - BODAS DESDE 55 €

Reservas a: Alicia Almansa

Telèfon 93 879 48 20 e-mail: rtevalles@cityhotels.es

web: www.cityhotels.es

